



Hoy, viernes 16 de noviembre, se llevó a cabo una conferencia de prensa para hacer el lanzamiento

oficial del Campamento y Elección de Reina Provincial de los Estudiantes 2012. La misma fue en la Casa del Mate de la ciudad de Apóstoles, que será sede este año de la elección de reina. Se espera el arribo de más de 200 jóvenes de toda la provincia que participarán del campamento en el que se combinará entretenimiento y educación a través de taller de prevención de violencia de género, escolar y adicciones. Destacaron que el campamento es un espacio de socialización de los referentes de juventud de la provincia para debatir temas de interés para los mismos, como el voto a los 16 años y la ley que aprobó la creación del Consejo Provincial de Jóvenes. El Intendente, Lic. Mario Viale agradeció la posibilidad de que de Apóstoles sea la sede de esta importante fiesta provincial y destacó que la elección de reina será con entrada libre y gratuita para que todos tengan la posibilidad de asistir. Resaltó el apoyo logístico y financiero que están brindando desde el Ministerio de Desarrollo Social y la Subsecretaría de Juventud de la Provincia.

En la conferencia de prensa estuvieron presentes el Intendente de la ciudad, Lic. Mario Viale, junto a su gabinete municipal, el Director de la Juventud, Fabián Skuarek, por la Subsecretaría de Juventud de la provincia, Cesar Arguello y la abogada Graciela Gonzales, responsable legal de la elección de reinas, el representante de JUPES (Junta Provincial de Estudiantes Secundarios) Tobías Dunke, la presidente de la Asociación de Estudiantes Secundarios de Apóstoles, Ariana Delgado y la reina de los estudiantes de Apóstoles, Florencia Ávila.

En primer lugar habló el Director de Juventud del Municipio de Apóstoles, Fabián Skuarek,

Escrito por

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 12:56 - Actualizado Domingo, 18 de Noviembre de 2012 20:51

quien se refirió al campamento y elección reina provincial de los estudiantes que se realizará en la ciudad de Apóstoles a partir de hoy, 16 de noviembre, desde las 14 hs. con el recibimiento de más de 200 jóvenes de toda la provincia de Misiones, hasta el sábado 17 de noviembre, donde culminará con la coronación de la nueva reina provincial de los estudiantes 2012.

Fabián Skuarek, expresó que es un orgullo que la elección de la reina provincial de los estudiantes y el campamento se realicen en Apóstoles. Destacó las ganas de realizar estos eventos y brindar la posibilidad a los jóvenes para que disfruten de las actividades preparadas para ellos durante el fin de semana. Agradeció a las personas que lo acompañan como JUPES, el Ministerio de Desarrollo Social y a la Subsecretaria de Juventud de la Provincia y el Intendente de Apóstoles Mario Viale que le da mucho apoyo a la juventud.

Comentó sobre cómo va a ser el cronograma de actividades de estos días. Hoy se inician las actividades con el campamento de estudiantes. Se realizarán actividades recreativas y a la noche un fogón con sketch y la banda local Cultivos. Mañana se realizarán charlas sobre violencia de género y violencias escolares, dictadas por la Policía de la Provincia de Misiones, también la Dirección de Prevención de Adicciones de Posadas dictará un taller sobre Drogadicción y adicciones. A la tarde se harán actividades recreativas en la pileta climatizada Néstor Kirchner y a la noche la elección de reina. El campamento se desarrollará en las instalaciones de la pileta del Club Unión y también en el Complejo Polideportivo "Eva perón" en el predio de la Expo Yerba. Aclararon que no habrá expendio de bebidas alcohólicas a los jóvenes.

El representante de JUPES, Tobías Blanco deseo a todos los jóvenes que pasen bien, dijo que esta es una de las fiestas más importantes para los jóvenes. Alentó a los mismos a confiar en sí mismos. Expresó que los jóvenes siempre tienen mucho que decir y tienen que estar acompañados. Agradeció por la confianza que depositaron en ellos y a todos lo que hacen que esta fiesta se lleve a cabo.

De la subsecretaria de Juventud de la Provincia, Cesar Arguello agradeció al Ministro de Desarrollo Social, Joaquín Losadas quien dio todo su apoyo para que este campamento se realice en Apóstoles como también la elección de reina. Explicó que la realización del campamento es como un premio para los jóvenes que vienen trabajando todo el año, para que se distiendan y disfruten el fin de semana, cerrando con la coronación de la reina provincial. Destacó que están muy contentos y que van a festejar un triunfo para los jóvenes que es la aprobación de la ley del voto a los 16 años y la ley del Consejo Provincial de Juventud. Graciela Gonzales forma parte de la Subsecretaria de Juventud y está encargada de la

Escrito por

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 12:56 - Actualizado Domingo, 18 de Noviembre de 2012 20:51

elección de reina en el área legal. Comentó que desde que JUPES se organizó legalmente, se pudo organizar la elección en las distintas ciudades de Misiones. Destacó la importancia del test cultural que se realiza a las candidatas a reina, argumentó que no solo quieren elegir una cara bonita sino alguien que pueda representar de la mejor manera posible a la provincia en la elección nacional en Jujuy. Invito a los jóvenes a que se sumen y participen.

El Intendente de la ciudad Mario Viale agradeció el apoyo que están brindando desde el Ministro Joaquín Losadas y la Subsecretaria de Juventud, en la parte logística y financiera. Así también agradeció a AESA que gracias a su participación en JUPES, logró traer esta fiesta provincial a la ciudad. Comentó que desde el municipio siempre se está apoyando a los jóvenes y están abiertos a sus propuestas. Destacó la tarea del Director de Juventud que gestiona distintas actividades para los jóvenes de la ciudad. Resaltó el hecho de que se realicen talleres para hablar de las problemáticas que actualmente afectan a los chicas y chicas, y la posibilidad que se le pueda brindar una guía para poder ir por un buen camino en la sociedad. Habló sobre el voto a los 16 años, ley recientemente aprobada, dijo que es una importante medida que requiere de la toma de responsabilidad por parte de los jóvenes que van a tener un espacio para debatir estos temas. También expresó que la entrada a la elección es libre y gratuita y que decidieron que sea así por el apoyo financiero que están recibiendo y para que todos puedan participar.

{phocagallery view=category|categoryid=613|limitstart=0|limitcount=0}